



Regierungsratsbeschluss vom 10. März 2020

Anzug Jürg Stöcklin und Konsorten betreffend Schaffung eines "Förderfonds für Exzellenz und die ausserordentliche Finanzierung von Professuren an der Universität Basel"

P185030

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jürg Stöcklin und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der bikantonale Regierungsbericht zu Leistungsauftrag und Globalbeitrag 2018–2021 der Universität Basel vom 20. Juni 2017, welcher der Parlamentsvorlage zugrunde lag, definierte als oberste Zielsetzung der Verhandlungen zwischen den beiden Vertragskantonen Basel-Landschaft und Basel-Stadt die nachhaltige Sicherung der gemeinsamen Trägerschaft der Universität. Die Verhandlungen schreiten plangemäss voran; vereinzelt konnten Teilergebnisse bereits öffentlich kommuniziert werden (so etwa zum Finanzierungsmodell). Zum Anliegen des Anzugs insgesamt kann aber erst wieder berichtet werden, wenn die Verhandlungen zum Leistungsauftrag und Globalbeitrag 2022–2025 abgeschlossen sind.

